

Sanar un mundo herido como propuesta de cuidado



PASOS A SEGUIR



Para conocer todo lo relacionado a la herida y conversión de Ignacio, leo el Comic Ignacio Colección Historietas Educativas.



Identifico: ¿Cuáles son las heridas que tiene mi comunidad? (basura, ruidos, violencia, maltrato infantil, indigentes, drogas, delincuencia, desempleo, deserción escolar, feminicidios, embarazos en adolescentes, etc)



Pienso y reflexiono: ¿Cómo me afectan las heridas de mi comunidad?, ¿cómo contribuyo a ellas?, ¿cómo afecta a la comunidad?



Tomando en cuenta: La herida, conversión de **San Ignacio de Loyola** y el análisis de la comunidad, pienso cómo puedo aportar y cuidar un mundo herido desde la transformación de mi contexto como propuesta de cuidado.



Selecciono la modalidad, luego defino y elaboro mi propuesta.



Envío mi creación final en la fecha establecida, (no habrá prórroga).